

MEDIO: MILENIO TV
NOTICIERO: MILENIO NOTICIAS CON CIRO GOMEZ LEYVA
FECHA: 10/OCTUBRE/2013

Un reporte positivo el que da a conocer Standard and Poor's: **Ciro Gómez Leyva**

CIRO GOMEZ LEYVA: Hoy por cierto sobre la economía mexicana, la calificadora Standard and Poor's México confirma los dos grados de calificación a la economía mexicana, es una buena noticia para la economía mexicana, después de una serie de reportes negativos.

Y además en su documento plantea lo que considera un panorama positivo para el próximo año, para el 2015, por la aprobación de las reformas energética y hacendaria. El cálculo que hace Standard and Poor's sobre el crecimiento de la economía mexicana en el 2014 y en el 2015 lo están viendo ahí, en ambos casos estaría arriba del 3 por ciento y quizá el dato más interesante o más importante que lo anterior es que el ingreso per cápita de los mexicanos, si las cosas salen razonablemente bien, estaría rondando los 20 mil dólares en 2015, 20 mil dólares anuales, es decir, unos 250 mil pesos al año.

Si esto fuera así, cada mexicano en promedio tendría un ingreso del orden de los 20 mil pesos mensuales. Lo veremos. Como sea, un reporte positivo el que da a conocer hoy Standard and Poor's.